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ASAMBLEA LEGISLATIVA

Piden transparentar
fideicomisos del DF

Solicitan rendir
cuentas sobre

el manejo que
hacen del recurso

público que se les
asigna cada año
POR JESSICA CASTILLEJOS

jessyxumtMgos@mieooexixlsbsr cammx

~~^~1Fideicomisode
Santa Fe recibe
directamente un
porcentaje del
dinero recau
dado por el im

puesto predial en esa zona de la
ciudad pero como ente privado
argumenta que no está obligado
a rendir cuentas de sus gastos a
las autoridades capitalinas

La Tesorería deposita de
maneradirectaaunacuentaban
caria del Fideicomiso el dinero
pero ellos no se sientenobligados
a rendir cuentas a al Asamblea
Legislativa del DF ALDF por
que nosotros no les asignamos
los recursos como a los demás
fideicomisos manifestó el di
putado local José Manuel Ren
dón Oberhauser

A partir del 16 de marzo los
18 fideicomisos de tipo público
compareceránante laAsamblea
pero en el caso del de Santa Fe
se anunció que sólo asistirá un

funcionario de la Secretaria de
Finanzasparainformar sobre los
recursospúblicos que le otorgan

El funcionario capitali
no sólo va a informar el dinero
público que se les entrega pero
dudo que puedan detallarnos
en qué se gastan ese dinero que
es lo importante aquí expresó
Rendón Oberhauser

Indicó que anualmente el Fi
deicomiso de Santa Fe recibe

más de 100 millones de pesos
de recursos públicos sin que su
integrantes informen sobre su
manejo

El Fideicomiso hace lo que
quiere con los recursos y la opa
cidad con que se manejan nos
hace pensar que podrían estar
utilizando eldineropúblico para
financiarse o como caja chica
comentó el legislador del PAN

De acuerdo con su acta de

Consitución y de la que Excél
slor tiene copia este órgano re
cibe el nombre de Asociación
de Colonos Zedec Santa Fe y es
legalmente una asociación civil
fue creada en 1994 y su existen
cia tendrá la duración necesa
ria para el cumplimiento de sus
fines

Sus miembros son propieta
rios promisoriosyarrendatarios
de uno o más inmuebles locali
zados en la Zedec Santa Fe y su
patrimonio se conformaporcuo
tas de sus agremiados donativos
y el recurso que el Gobierno del
Distrito Federal hace de manera

bimestral
Enunconvenio elfirmado en

tre esta Asociación y
el Gobierno del DF
se establece que la
primera se compro
mete a llevar a cabo
obras nuevas de ur
banización así como
terminar y reparar
obras de urbaniza
ción existentes

Mientras que las
autoridades se com
prometen a propor
cionarles todas las
facilidades adminis
trativas para permi
sos y licencias

Rendón Ober
hauser denunció que
el Fideicomiso de
Santa Fe sólo realiza
las obras en el com
plejo dejando fuera a
las colonias aledañas
que también confor
man Santa Fe lo que¦
ha generado un fuerte contraste
social

Desde el pasado mes de no
viembre los legisladores aproba
ronunpunto de acuerdoparaque
estos órganos acudieran arendir
cuentas sobre el manejo que ha
cendelrecursopúblico que se les
asigna cada año Tan sólo este
año laALDF les asignó casi dos
mil500 millones depesos depre
supuesto por petición de la Se
cretaría de Finanzas
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